

Prancis Sahkan RUU Imigrasi yang Kontroversial

PARIS(IM)-Anggota parlemen Perancis pada Selasa (19/12) mengesahkan undang-undang yang akan menerapkan kontrol lebih ketat terhadap migrasi.

Presiden Prancis Emmanuel Macron menghadapi pemberontakan dari dalam partainya setelah RUU tersebut mendapat dukungan dari National Rally (RN) sayap kanan, yang dipimpin oleh Marine Le Pen. Namun pada akhirnya, RUU tersebut lolos ke majelis rendah dengan suara dari koalisi sentris Macron dan anggota parlemen konservatif.

Menteri Dalam Negeri Gerald Darmanin, yang memelopori RUU tersebut, menyatakan lega setelah mayoritas suara mendukung, yang berarti RUU tersebut tidak lagi bergantung pada dukungan dari anggota parlemen sayap kanan.

Masalah imigrasi merupakan isu politik yang penting dalam pemilihan parlemen mendatang. Meski pengesahan RUU tersebut akan menguntungkan Macron, dukungan yang ditunjukkan oleh Le Pen, yang menyebut RUU yang lebih ketat ini sebagai "kemenangan ideologis yang besar" bagi kelompok sayap kanan, juga dapat meningkatkan peluangnya dalam pemilu.

Sementara itu, sejak ran-

cangan undang-undang tersebut pertama kali diajukan, terdapat berbagai amandemen yang memperketat peraturan imigrasi, dan kelompok sayap kiri menuduh pemerintah menyerah pada tekanan dari kelompok sayap kanan.

Untuk membuat undang-undang tersebut lebih sesuai bagi kelompok sayap kanan, pemerintah memutuskan untuk mengurangi langkah-langkah yang memungkinkan izin tinggal bagi sebagian imigran. Pemerintah juga setuju untuk memperpanjang masa tinggal di Prancis agar para migran yang memenuhi syarat untuk mengakses tunjangan kesejahteraan.

Dengan undang-undang baru ini, akses terhadap tunjangan perumahan juga akan tertunda selama lima tahun bagi para migran non-Uni Eropa yang menganggur.

Untuk mendapatkan dukungan dari kelompok sayap kanan, pemerintah juga telah memperkenalkan kuota migrasi yang akan mempersulit anak-anak imigran untuk menjadi orang Prancis.

Meskipun kini akan lebih mudah bagi para migran yang bekerja di sektor-sektor yang kekurangan tenaga kerja untuk mendapatkan izin tinggal, tetapi aturan baru tersebut juga akan lebih mudah untuk mengusir para migran ilegal. ● tom

RS AI-Ahli di Gaza Berhenti Beroperasi Usai Diserang Israel

GAZA(IM)-Salah satu rumah sakit yang masih tersisa di Jalur Gaza utara, berhenti beroperasi pada hari Selasa (19/12) waktu setempat setelah diserang pasukan Israel.

Direktur RS AI-Ahli, Fadel Naim mengatakan kepada AFP bahwa pasukan Israel telah menyerang rumah sakit tersebut dan menangkap para dokter, staf medis, dan pasien, serta menghancurkan sebagian halaman gedung rumah sakit tersebut.

"Serangan itu telah membuat rumah sakit tidak dapat berfungsi lagi. Kami tidak dapat menerima pasien ataupun yang luka-luka," Fadel Naim, seperti dilansir Al Arabiya dan AFP, Rabu (20/12).

Naim mengatakan bahwa setidaknya empat orang terluka akibat tembakan Israel pada hari Senin lalu, telah meninggal pada hari Selasa setelah terluka dalam serangan AI-Ahli. Informasi kami, ada puluhan korban luka di jalan-jalan sekitarnya, katanya.

Seorang petugas medis yang kemudian dibebaskan menceritakan kepada AFP tentang apa yang dialami para tahanan di tangan tentara Israel. "Mereka menutup mata kami dan mengikat kami.... Kami dikat selama lebih dari sembilan jam dalam cuaca dingin," kata petugas medis Mohammad Araj kepada AFP setelah dibebaskan.

"Mereka menyalak siapa pun yang mereka inginkan. Kami kerap mendengar jeritan saat mata kami ditutup. Kami tidak tahu apa yang mungkin terjadi pada kami,

apakah kami akan dibunuh atau dibiarkan hidup," ujarnya.

Ketika dihubungi, pihak militer Israel tidak memberikan komentar atas tuduhan tersebut. Rumah sakit, yang dilindungi hukum kemanusiaan internasional, telah berulang kali terkena serangan Israel di Jalur Gaza sejak dimulainya perang antara Israel dan Hamas pada 7 Oktober.

Militer Israel menuduh sebagian halaman gedung rumah sakit tersebut menggunakan fasilitas medis sebagai pusat komando untuk merencanakan dan melakukan serangan terhadap Israel. Tuduhan ini dibantah oleh kelompok perlawanan Palestina tersebut.

AI-Ahli, juga dikenal sebagai rumah sakit Baptist atau Ahli Arab, sebelumnya telah rusak parah akibat ledakan di tempat parkir mobilnya pada tanggal 17 Oktober, yang mengakibatkan sedikitnya puluhan korban jiwa. Kelompok Hamas dan Jihad Islam menuduh Israel bertanggung jawab atas ledakan tersebut. Israel membantahnya dan menyalahkan roket Jihad Islam yang disebutnya telah salah sasaran.

Pasukan Israel sebelumnya juga telah menyerbu fasilitas medis lainnya di Gaza, termasuk AI-Shifa, rumah sakit terbesar di wilayah tersebut, yang kini berfungsi dengan kapasitas minimal dengan tim yang sangat kecil.

Bulan lalu, rumah sakit AI-Shifa menjadi fokus operasi militer Israel yang diperluas sebagai bagian dari perang melawan Hamas. ● tom

Singapura Bakal Tindak Pengguna Vape di Bandara Changi dan Pos Pemeriksaan Lainnya

SINGAPURA(IM)-Pihak berwenang Singapura bakal menindak pengguna rokok elektrik (vape) di pos pemeriksaan udara, darat, dan laut dalam beberapa bulan mendatang, yang dimulai dari Bandara Changi.

Tindakan itu dilakukan negara pulau tersebut dalam rangka memberantas vaping.

"Penumpang yang datang dapat diperiksa keberadaan e-vaporiser dan komponennya di ruang kedatangan, dan mereka yang ditemukan membawa e-vaporiser atau komponennya akan didenda," kata Kementerian Kesehatan (MOH) dan Otoritas Ilmu Kesehatan (HSA) Singapura dalam siaran persnya, Selasa (19/12).

Penumpang yang membawa e-vaporiser harus melewati jalur merah yang diperuntukkan bagi orang yang membawa barang agar dapat membuang barang terlarang tersebut.

"Wisatawan yang menyatakan dan menyerahkan barang-barang tersebut di jalur merah akan terhindar dari hukuman," kata MOH dan HSA.

Mereka menambahkan, otoritas imigrasi dan pos pemeriksaan (ICA) akan terus melakukan pemeriksaan keamanan untuk mendeteksi dan mencegah upaya penyelundupan.

Vaping adalah tindakan ilegal di Singapura dan pelanggarnya dapat didenda hingga S\$2.000 (sekitar Rp 23 juta). Mereka yang

mengimpor, mendistribusikan atau menjual produk-produk tersebut menghadapi hukuman yang lebih berat, termasuk kemungkinan dipenjara.

Namun jumlah orang yang didapatkan menggunakan dan memiliki vape terus meningkat, dan beberapa anak sekolah pun ikut melakukan kebiasaan tersebut. Beberapa pengguna mendapatkan pasokannya secara online dari aplikasi perpesanan seperti Telegram, atau saat mereka pergi ke luar negeri. "Oleh karena itu, kami mengambil tindakan untuk melindungi populasi kami dan mencegah vape menyebar ke masyarakat kami," kata MOH dan HSA.

Selain di pos pemeriksaan perbatasan, pemeriksaan akan ditingkatkan di tempat-tempat seperti kawasan pusat bisnis, pusat perbelanjaan, taman, area merokok, serta tempat hiburan umum seperti bar dan klub di Singapura.

Pihak berwenang mengimbau tempat ini sebagai hotspot (titik panas) umum dan menambahkan bahwa pelanggaran akan dikenakan denda saat itu juga. Kementerian Kesehatan dan HSA mencatat bahwa sejak 1 Desember 2023, petugas penegak hukum dari Badan Lingkungan Hidup Nasional Singapura telah diberi wewenang untuk mengambil tindakan terhadap orang-orang yang menggunakan atau memiliki vape. ● tom



ZOOTOPA PERTAMA DI DUNIA DIBUKA DI SHANGHAI

Shanghai Disney Resort melakukan upacara pembukaan Zootopia pertama di dunia pada Selasa (19/12) di Shanghai, Tiongkok. Nama Zootopia diambil dari film Walt Disney Animation Studios yang sangat sukses. Ini seiring dengan upaya The Walt Disney Company untuk lebih memanfaatkan pasar perjalanan Tiongkok yang sedang berkembang. Zootopia dibuka untuk umum pada Rabu (20/12).

Tentara Israel Dituduh Kubur Hidup-hidup Warga Sipil di RS Gaza

Palestina telah menuntut penyelidikan atas laporan bahwa tentara-tentara Israel telah mengubur hidup-hidup warga sipil.

GAZA(IM)- Menteri Kesehatan Palestina menuntut penyelidikan atas laporan bahwa tentara-tentara Israel telah mengubur hidup-hidup warga sipil di halaman Rumah Sakit Kamal Adwan di Gaza utara.

"Informasi dan kesaksian dari warga, kru medis, dan media menunjukkan bahwa penduduk mengubur warga sipil yang masih hidup di halaman Rumah Sakit Kamal Adwan, dan beberapa dari mereka terlihat hidup sebelum dikubur oleh penduduk," kata Menteri Kesehatan Palestina Mai al-Kaila, seperti

dilaporkan Anadolu Agency dan Middle East Monitor, Rabu (20/12).

"Dunia harus mengambil tindakan serius untuk mengungkap rincian hal ini dan tidak menoleransi atau tetap diam mengenai informasi yang datang dari Jalur Gaza tersebut," kata al-Kaila sambil mendesak penyelidikan internasional atas laporan tersebut.

Al-Kaila mengatakan bahwa "penduduk Israel dengan sengaja mengusir para korban luka dari Rumah Sakit Kamal Adwan ke ruang terbuka dalam cuaca yang sangat dingin dan menyerang petugas

medis, sehingga menimbulkan ancaman serius bagi nyawa korban luka dan pasien."

Kementerian Luar Negeri Palestina juga menuntut "penyelidikan internasional segera terhadap laporan awal bahwa penduduk melakukan kejahatan keji dan mengerikan di halaman Rumah Sakit Kamal Adwan."

Direktur Jenderal Kementerian Kesehatan di Jalur Gaza, Munir Al-Bursh, mengatakan kepada Anadolu bahwa "pendudukan Israel melakukan bencana kemanusiaan, mengubah Rumah Sakit Kamal Adwan menjadi barak militer dan dengan sengaja memperlakukan staf medis dan korban luka."

Jurnalis Palestina, Anas al-Sharif menulis di X setelah mengunjungi rumah sakit tersebut usai penarikan pasukan Israel, bahwa "apa yang dilakukan pendudukan Israel

di dalam Rumah Sakit Kamal Adwan adalah kejahatan keji terhadap warga dan staf medis."

Sementara itu, Pemantau Hak Asasi Manusia Euro-Mediterranean (Euro-Med) menyerukan penyelidikan internasional independen terhadap semakin banyaknya bukti dan laporan kepada pasukan pendudukan Israel yang menggunakan bulldozer untuk mengubur hidup-hidup warga sipil Palestina yang sakit dan terluka di halaman Rumah Sakit Kamal Adwan, di kota Beit Lahia, di Jalur Gaza utara.

Kelompok hak asasi manusia yang berbasis di Jenewa mengatakan dalam sebuah pernyataan pada hari Sabtu bahwa mereka telah menerima "kesaksian dan keluhan dari tim medis dan media yang mengkonfirmasi bahwa bulldozer [tentara] Israel telah

mengubur hidup-hidup warga Palestina di halaman rumah sakit sebelum mundur dari sana."

"Setidaknya satu jenazah terlihat di antara tumpukan pasir, dan warga membenarkan bahwa dia terluka sebelum dikuburkan dan dibunuh."

"Tentara Israel dilaporkan telah menguburkan warga sipil Palestina yang terluka hidup-hidup di luar Rumah Sakit Kamal Adwan di kota Beit Lahia, Jalur Gaza, setelah sembilan hari berturut-turut melakukan pengepungan total, penggerebekan, dan kekejaman yang mengerikan di daerah tersebut," kata sumber tersebut dilansir Middle East Monitor, kemarin.

Selama penggerebekan, kata pernyataan itu, pasukan Israel menghancurkan gerbang luar rumah sakit, bagian dari gedung administrasi, dan apoteknya. ● tom

Penembakan Saat Pesta Natal di Meksiko, 11 Orang Tewas

MEKSIKO(IM) - Jumlah korban tewas dalam penembakan saat pesta Natal digelar di wilayah Meksiko bagian tengah, pada akhir pekan lalu, direvisi menjadi sedikitnya 11 orang. Presiden Andres Manuel Lopez Obrador menyebut penembakan mematikan itu sebagai "kejahatan keji".

Seperti dilansir AFP, Selasa (19/12), sekitar 100 anak muda berkumpul untuk menghadiri "posada" -- pertemuan keagamaan jelang Natal -- saat penembakan itu terjadi di negara bagian Guanajuato pada Minggu (17/12) waktu setempat.

Otoritas berwenang di Guanajuato sebelumnya melaporkan bahwa 11 orang tewas di lokasi penembakan dan satu orang lainnya tewas saat dirawat akibat luka tembak di rumah sakit setempat.

"Dapat dipastikan bahwa korban tewas ke-12 ini tidak kaitannya dengan peristiwa-peristiwa tersebut di atas," tegas kantor jaksa setempat dalam pernyataan terbaru yang dirilis Senin (18/12) waktu setempat.

Serangan bersenjata yang terjadi di sebuah hacienda, atau peternakan, di wilayah Salvatierra, Guanajuato itu juga memicu 14 korban luka.

Presiden Lopez Obrador dalam pernyataannya menyebut penembakan itu sebagai "kejahatan keji".

"Mereka berada di sebuah posada dan mereka datang untuk membunuh," sebutnya.

Menurut kantor jaksa setempat, sekelompok pria berusaha menghadiri acara

tersebut tanpa diundang, namun diminta untuk pergi.

"Mereka kemudian kembali ke lokasi dengan ditemani sekelompok orang lainnya yang membawa senjata api, dan pada saat itulah mereka mulai menembaki orang-orang yang hadir, selain menyebabkan kerusakan akibat kebakaran pada berbagai kendaraan," sebut kantor jaksa setempat dalam pernyataannya.

Hingga kini, otoritas setempat belum mengidentifikasi tersangka dalam kasus itu, termasuk apakah mereka anggota geng kriminal yang ada di Guanajuato.

Guanajuato yang merupakan pusat industri yang berkembang, menjadi salah satu wilayah yang paling banyak dilanda kekerasan di Meksiko karena keberadaan kartel Santa Rosa del Lima yang berselisih dengan kartel Generasi Baru Jalisco dalam memperebutkan rute perdagangan narkoba dan bahan bakar curian.

Sel-sel kriminal di wilayah tersebut juga terlibat dalam kejahatan lainnya, seperti penculikan dan pemerasan. Dalam beberapa tahun terakhir, rentetan serangan melanda tempat-tempat bisnis di negara bagian itu, seperti bar, restoran dan pom bensin.

Konsultan keamanan David Saucedo menuturkan kepada AFP bahwa berdasarkan pernyataan keluarga para korban, salah satu penyelenggara acara itu menjadi sasaran upaya pemerasan oleh kelompok kriminal. ● tom

Putin Nyapres Lagi Tanpa Dukungan Partai, Butuh 300.000 Tanda Tangan

GAZA(IM)- Presiden Rusia Vladimir Putin telah menyerahkan berkas-berkas ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Pusat Rusia untuk mendaftar sebagai kandidat independen dalam pemilihan presiden 2024. "Dia telah menyerahkannya," kata juru bicara Kremlin Dmitry Peskov kepada media pemerintah Rusia, seperti dilansir ABC News, Rabu (20/12).

Sebelumnya pada hari Sabtu lalu, para pendukung Putin secara resmi mencalonkan dia untuk ikut dalam pemilihan presiden 2024 sebagai kandidat independen.

Berdasarkan undang-undang pemilu Rusia, pencalonan oleh kelompok yang terdiri dari sedikitnya 500 orang pendukung, adalah wajib bagi mereka yang mencalonkan diri bukan dari partai.

Kandidat independen juga perlu mengumpulkan sedikitnya 300.000 tanda tangan dukungan dari 40 daerah atau lebih. Kelompok yang mencalonkan Putin termasuk para pejabat tinggi dari partai berkuasa Rusia Bersatu, para aktor dan penyanyi terkemuka Rusia, atlet, dan tokoh-tokoh masyarakat lainnya.

Putin telah menggunakan taktik berbeda-beda selama bertahun-tahun. Dia mencalonkan diri sebagai calon independen pada tahun 2018 dan kampanyenya mengumpulkan tanda tangan. Pada tahun 2012, ia mencalonkan diri sebagai calon dari partai Rusia Bersatu di Kremlin, sehingga tidak diperlukan tanda tangan.

Awal bulan ini, para anggota parlemen di Rusia menetapkan pemilihan presiden tahun 2024 di negara itu akan

digelar pada tanggal 17 Maret, yang membuat Putin selangkah lebih dekat dengan masa jabatan kelima.

Berdasarkan reformasi konstitusi yang ia rencanakan, Putin berhak mencalonkan diri untuk dua kali masa jabatan enam tahun lagi setelah masa jabatannya saat ini berakhir tahun depan, sehingga berpotensi memungkinkannya untuk tetap berkuasa hingga tahun 2036.

Kontrol ketat terhadap sistem politik Rusia yang ia bangun selama 24 tahun berkuasa membuat ia bisa terpilih kembali pada bulan Maret tahun depan. Para kritikus terkemuka yang bisa menantanginya dalam pemilu, saat ini berada di penjara atau tinggal di luar negeri, dan sebagian besar media independen telah dilarang. ● ans



PRIA BERKOSTUM SANTA CLAUS DI STASIUN KERETA, MEXICO

Memasuki minggu ketiga dipenghujung tahun 2023, seorang pria berkostum Sinterklas terlihat berjalan berkeliling sambil menerima surat dari anak-anak di stasiun kereta bawah tanah di Mexico, Selasa (19/12).